


4. O terceiro ponto de pauta foi a agenda do candidato para o período de campanha eleitoral  (14/02/2022 a

05/04/2022) e o candidato se comprometeu em enviar o cronograma para apreciação da Comissão, de maneira oficial.

5.  Por fim, foi discu do o úl mo tópico da pauta - formato, quan dade e data(s) do(s) debate(s), ficando acordado o

seguinte: 

            a. Formato: provavelmente será realizado um debate geral pelo Youtube do campus, havendo a possibil idade de             serem

realizados vários debates por meio da plataforma Google Meet, com os servidores do campus e as                   turmas.

        b.  Quan dade e Datas:  a proposta com o número de debates e suas respec vas datas será enviada à                       Comissão

Eleitoral Local . 

                            

           Por fim, o candidato à Direção Geral ficou de enviar por e-mail à Comissão Eleitoral Local a relação de nomes dos             seus

assessores de campanha.

     

SUBSCREVEM:SUBSCREVEM:

Participantes presentes:

Bruno Jácome Cavalcanti (presidente da comissão)

Cinthia Saska (membro da comissão) 

Marco Antonio Almeida Llarena  (membro da comissão) 

Francisco Cassimiro Neto (membro da comissão)

Leonardo Freire de Mendonca Soares (membro da comissão)

Jarcelma Clicia Alves da Silva (membro da comissão)

Ellen Correia Fonseca de Oliveira (membro da comissão)

Sabiniano Araujo Rodrigues (candidato)

Inaka Silva Barreto (assessor do candidato)
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